

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 22 75
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung

Architekturauszeichnungen Kanton Solothurn - Ausschreibung läuft

Solothurn, 29. März 2010 – Bereits zum fünften Mal führen die Fachkommission Bildende Kunst und Architektur des Kantonalen Kuratoriums für Kulturförderung und der sia Sektion Solothurn im Auftrag des Solothurner Regierungsrates den Wettbewerb «Architekturauszeichnungen Kanton Solothurn 2010» durch. Ziel ist die Auszeichnung von realisierten Projekten aus den Bereichen Architektur, Ingenieurwesen, Technik und Umwelt. Die Bauten müssen ihren Standort im Kanton Solothurn haben und im Zeitraum zwischen Mai 2007 und Mai 2010 fertiggestellt worden sein. Teilnahmebedingungen und Teilnahmeformular können ab sofort über www.soarchitektur.ch oder bis zum 15. Mai 2010 beim Sekretariat angefordert werden. Einsendeschluss für die Einreichung der Dokumentation ist der 28. Mai 2010 (Poststempel). Die Auszeichnungsfeier und Vernissage der ausgezeichneten Arbeiten findet im Rahmen der Grencher Wohntage am 10. November 2010 im Kunsthaus Grenchen statt.

Gewürdigt werden sollen ganzheitliche und zukunftsfähige, in jeder Beziehung verantwortungsvolle, nachhaltige und qualitativ herausragende Lösungen im gestalteten Lebensraum. Die Auszeichnung bekräftigt die kulturelle, soziale und wirtschaftliche Bedeutung der ausgeführten Werke und sie soll kreatives, innovatives sowie qualitätsvolles Schaffen fördern. Beurteilt werden die Arbeiten durch eine dreiköpfige ausserkantonale Jury.

Die Würdigung der ausgezeichneten Werke erfolgt in zwei Kategorien: einerseits als Auszeichnung und andererseits als Anerkennung. Maximal drei herausragende Werke erhalten eine Auszeichnung. Sie werden in einer Filmdokumentation und in der Publikation gewürdigt. Weitere maximal sechs Werke erhalten eine Anerkennung und werden im Katalog dokumentiert. Alle anderen eingereichten Projekte werden in der Publikation ebenfalls erwähnt.

Bauherrschaften, Fachleute aus Architektur, Raumplanung und Ingenieurwesen sind eingeladen, ihre Objekte, für den Wettbewerb einzureichen. Die Bauten müssen ihren Standort im Kanton Solothurn haben und im Zeitraum zwischen Mai 2007 und Mai 2010 fertiggestellt worden sein.

Hochbauten, technische Bauwerke (auch im Bereich Umwelt), Neubauten und anspruchsvolle Umbauten (private und öffentliche Bauten und Anlagen) sind zugelassen. Es können mehrere Objekte von der gleichen Bauherrschaft oder den gleichen Projektverfassern eingereicht werden. Auch die Mitglieder der Fachkommission Bildende Kunst und Architektur des Kantonalen Kuratoriums für Kulturförderung und des Vorstandes sia Sektion Solothurn sowie der Kanton als Bauherrschaft sind zur Eingabe von Objekten berechtigt.

Jury

- Marianne Burkhalter, Architektin BSA SWB, Zürich
- Quintus Miller, Architekt ETH BSA SIA, Basel
- Walter Bieler, Ingenieur HTL SIA, Bonaduz

Projektleiter

- Marcel Peltier, Olten (Mitglied Fachkommission Bildende Kunst und Architektur)

Fachliche Begleitung der Projektleitung

- Anita Grams, Architektin ETH SIA, Raumplanerin ETH

Sekretariat

Atelier Marcel Peltier

Baslerstrasse 77

4600 Olten

peltier@bluewin.ch